

PERS

Rayakan Hari Ikan Nasional ke-11, 1000 Pelajar di Palabuhanratu Nikmati Makan Bergizi Gratis Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 08:13



Dalam rangka memperingati Hari Ikan Nasional (HARKANNAS) ke-11, sebanyak 1.000 pelajar dari berbagai jenjang pendidikan menikmati sajian makanan bergizi gratis di SD Negeri Cipatuguran, Kecamatan Palabuhanratu, Kamis (21/11/2024). Acara ini diselenggarakan oleh Kementerian Kelautan dan Perikanan dengan tema *“Ekonomi Biru untuk Indonesia Maju”*.

Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung lancar hingga selesai pada pukul 12.00 WIB. Dalam acara ini, pelajar dari TK Mutiara Bahari, SD Negeri Cipatuguran, SLB Negeri Mutiara Bahari Mandiri, dan SMP IT Aulia Cipatuguran diberikan menu makan siang bergizi, yang terdiri dari nasi, ikan, tempe, sayur, serta buah-buahan.

Kepala PPN Palabuhanratu, Yusuf Fatanah, S.Pi, M.Si, menyampaikan bahwa Hari Ikan Nasional menjadi momentum penting untuk meningkatkan kesadaran anak-anak akan manfaat konsumsi ikan bagi kesehatan. *“Sebagai negara maritim, kita memiliki potensi besar untuk memenuhi kebutuhan gizi masyarakat, terutama bagi generasi muda,”* ujarnya.

Turut hadir dalam acara ini sejumlah tokoh penting, antara lain Kapolsek Palabuhanratu Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Danramil Palabuhanratu Kapten Inf Amril, Danpos AL Letda Mar DC Amiarso, serta sejumlah kepala sekolah dari institusi pendidikan yang terlibat.

Rangkaian kegiatan meliputi pembukaan acara, doa bersama, sambutan dari Kepala Sekolah SDN Cipatuguran, penyampaian materi Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan), pertunjukan bakat siswa, permainan interaktif, pembagian makanan bergizi, hingga sesi Zoom Meeting.

Acara berlangsung dengan aman dan penuh antusiasme dari para peserta. Hari Ikan Nasional yang diperingati setiap 21 November ini menjadi pengingat akan pentingnya konsumsi ikan sebagai sumber protein utama yang mendukung pertumbuhan dan kesehatan anak-anak.